

jueves 9 de febrero de 2023

# La conferencia ‘¿Cómo no vamos a estar locos por los clásicos?’ inaugura el Ciclo Clásicas Tertulias en La Laguna

*La conferencia se celebrará el próximo viernes, 10 de febrero, a las 20:00 horas, en la Sala de Cristal del antiguo convento de Santo Domingo*



Tertulias classicas edicion 2022

La conferencia ‘¿Cómo no vamos a estar locos por los clásicos?’, de Emilio del Río Sanz, inaugura este viernes la X edición del Ciclo de Clásicas Tertulias La Laguna 2023, un año especial porque se cumplen diez ediciones de la creación de esta iniciativa, que cuenta con el apoyo de las concejalías de Cultura y de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna y están organizadas por la Sección Canaria de la Sociedad Española de Estudios Clásicos (SEEC). El primer encuentro estará a cargo del escritor y humanista Emilio del Río Sanz, el próximo 10 de febrero, a las 20:00

horas, en la Sala de Cristal del antiguo convento de Santo Domingo.

El alcalde de San Cristóbal de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca que la edición de este año es “muy especial porque está enfocada a celebrar los diez primeros años de este Ciclo, que se ha consolidado y ha servido de ejemplo para mostrar el compromiso del Ayuntamiento con este tipo de actividades, convirtiendo al municipio en un referente cultural y educativo de Canarias”.

Por su parte, la concejala de Cultura, Yaiza López Landi, señala que “este Ciclo vuelve a poner en valor el papel que la filosofía ha tenido a lo largo de la historia y no hay mejor manera de arrancar la X edición del Ciclo de Clásicas Tertulias La Laguna que con Emilio del Río Sanz, un gran humanista y escritor, reconocido por sus méritos en la educación, la cultura, la docencia y la investigación en el mundo clásico”.

En su intervención, Emilio del Río Sanz explica el momento mágico en el que la humanidad crea las bases de la democracia, la civilización, la cultura; ese momento es el de las culturas griega y romana, hace miles de años. La manera de ver el mundo y afrontar la vida vienen de ahí, según el escritor. Emilio invita al público a descubrir y disfrutar de los autores grecolatinos, los que crearon las distintas formas de comunicación como la poesía, la filosofía, el teatro, la oratoria, la novela, la historia, la sátira, la fábula o el cuento.

Emilio del Río Sanz es profesor titular de la Universidad Complutense de Madrid y promotor de las humanidades clásicas, es doctor en Filología Latina por la Universidad Complutense y desde 2012 es colaborador del programa 'No es un día cualquiera' y 'Las mañanas de RNE' de Pepa Fernández en Radio Nacional de España con la sección Verba Volant de dedicada al latín y a la cultura clásica. Desde 2021 es el responsable del podcast 'Locos por los clásicos' en Radio Nacional, uno de los más populares de la Radio pública.

En 2019 fue reconocido por el Gobierno de España que le concedió la Cruz de la Orden Civil de Alfonso X el Sabio por los méritos contraídos en los campos de la educación, la ciencia, la cultura, la docencia y la investigación en el mundo clásico. El escritor es el director general de la Dirección General de Bibliotecas, Archivos y Museos del Ayuntamiento de Madrid.

La conferencia '¿Cómo no vamos a estar locos por los clásicos?' también será retransmitida en directo en el canal de Youtube de SEEC-Canarias <https://youtube.com/c/SEECCanarias> [ <https://youtube.com/c/SEECCanarias> ]